

北っ子だより

3月号

令和6年3月18日



○丹波篠山市立西紀北小学校 (☎592-0007)

児童数 30名

○丹波篠山市立西紀きた幼稚園 (☎592-0034)

園児数 10名

○Eメール: el-nishikikita@school.sasayama.jp



「QRコード」は(株)デンソーウェーブ様の登録商標です。これをスマートフォンで読み込むとホームページにつながります。

令和5年度が終わろうとしています

幼稚園は19日に卒園式・修了式を行います。卒園式の練習中には年長のすみれ組の3人は卒園することへの寂しさに涙を浮かべるときもありましたが、4月からの西紀北小学校への入学を楽しみにしている様子も見られます。

また、小学校は21日に卒業式、22日に修了式を迎えます。卒業式の練習に臨む6年生6人の姿を見てると大きく成長した姿を喜ぶとともに、最高学年として様々な行事で下級生を引っ張り活躍してくれた子どもたちが卒業してしまう寂しさも感じます。中学校でも、北小のめざす児童像の「きたっこ」を心に留めて、自分の意見を



しっかりと持って行動し、夢の実現に向けて努力してくれることを願っています。

今年度は5月にコロナウイルス感染症が季節性インフルエンザと同様の5類へとなり、以前と同じような生活に戻ることができるようになった1年間でした。保護者だけでなく地域の皆様にも子どもたちの様子を見ていただくことができるようになったことが嬉しかったです。この1年、地域の皆様には本校教育の推進にさまざまな面でご支援・ご協力い

ただきましたことに心より感謝申し上げます。来年度も今まで同様、多くのお力添えを賜りますよう、よろしく願いいたします。

4月の主な行事

1日(月) 令和6年度スタート	18日(木) 全国学力学習状況調査 (6年生)
8日(月) 小学校対面式・始業式 育友会役員会	市学力調査(5年生)
9日(火) 小学校入学式	19日(金) 参観日 育友会総会 学級懇談会
10日(水) 幼稚園対面式・始業式 西紀中学校入学式	26日(金) 幼稚園春の遠足
11日(木) 幼稚園入園式 小学校給食開始 地区児童会 下校指導	29日(月) 昭和の日
15日(月) 全校朝会	30日・5月1日(火・水) 家庭訪問

○春休みも「自己安全管理」を!

新しい年度に向けてしっかり準備をしてください。そして、けがや病気にかからないように自己安全管理を忘れずに過ごしましょう。

6年生を送る会を行いました

3月12日の3・4校時に6年生を送る会を行いました。次の北小を担う5年生が計画・進行をしました。

「全校生かくれんぼ」は5年生が鬼になりそれ以外の学年は校舎内のあらゆる場所に隠れました。たてわり班対抗で行うイントロゲームやドッチビーがあったり等なかなかの盛り上がりを見せました。また、6年生の6年間の成長のよくわかるプレゼンがあったり、最後には1・2年生は王冠、3・4年生はマント、5年生からはメダルのプレゼントが渡されました。6人の6年生が卒業するのは寂しいけど、全校生でとっても楽しいひとときが過ごせました。また次期リーダーとなる5年生の進行が素晴らしく頑張っていた様子が嬉しかったです。



北っ子集合！6年生にフルパワーのありがとうを伝える会になりました。進行した5年生のみなさんありがとう！

6年生 校外学習

2月28日に6年生が公共交通機関を使って大阪城まで校外学習に行きました。本郷のバス停から神姫バスに乗り、篠山口からはJRに乗って行きました。6年生にとっては1人でバスに乗ることも電車に乗ることも初めてでしたので、バスの運賃の支払い方、切符の買い方、自動改札の通り方、混雑する駅を歩くこと等々、すべてが初体験でドキドキすることばかりでした。

大阪城は混雑していましたが、元気よく8階の展望デッキまで階段で上り大阪のビル群を見たり、歴史の時間でならった豊臣秀吉や大阪冬の陣、夏の陣の展示物等を見学しました。お土産もしっかりゲットして、大阪城の梅林の散歩後、昼食のたこ焼きをお店で食べました。近くの読売テレビにも見学に行き、コナンと一緒に写真を撮ったり、少し時間があったので、大阪環状線を1周して通天閣やあべのハルカスも車窓から見学しました。最後に、篠山口からのバスは自分たちだけで乗って帰ってきました。初めてのことばかりでしたが、学びも多く、楽しい1日が過ごせました。



1・2年生と幼稚園の交流会を行いました

1・2年生の生活科の一環で、幼稚園児を招待して、会を企画・運営する学習をしました。

1年生は「新しい1年生を迎える会」として、4月に入学するすみれ組の3人に小学校の学校案内や行事の紹介、学習体験を企画しました。1年生の3人はやりたいことがいっぱい盛りだくさんな内容でしたが、喜んでもらいたいとはりきっていました。やさしく教えてあげている姿や堂々と発表している姿にちょっぴり先輩らしさが見え、頼もしく感じました。

2年生はたんぽぽ組さんと「みんなで楽しもう会」を企画しました。読み聞かせ、カルタ取り、お絵かきと計画段階から担任の手を借りずに自分たちで考え、準備をしてきました。当日もそれぞれの役割を把握し、てきぱきと行動して、時間が余りそうになったらお絵かきのお題を増やすなど考えて会を進めました。たんぽぽ組さんを楽しませるように活動できました。

